

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de

1915 - 2015
100
Jahre



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

dass die 1. Mannschaft ohne Niederlage durch das Jahr 2015 marschieren würde, hatte niemand erwartet. Dafür ist die Gruppenliga zu stark. Dass es allerdings gleich daheim eine 1:6-Niederlage gegen die SG Rosenhöhe geben würde, war dann doch überraschend. Es gibt Gründe für die hohe Niederlage. Zum einen darf man den Spielverlauf getrost unglücklich nennen. Die Gegentore fielen immer dann, wenn man dran zu sein schien. Zum anderen, und das wiegt nachhaltiger, nimmt die Verletztenmisere im Kader der 1. Mannschaft mehr als bedrohliche Ausmaße an. 10 Spieler stehen Trainer Wolfgang Kaufmann derzeit nicht zur Verfügung.

Unter diesen Umständen ist der Klassenerhalt akut gefährdet. Es fehlen noch etliche Punkte, um diesen zu sichern. Es gilt nun, alle Kräfte zu bündeln und dem Abstieg entgegen zu stemmen. Die Ziele aller anderen Teams müssen für den Moment zurückgeschraubt werden. Auch die Fans sind gefordert, als 12. und besser noch 13. Mann die Mannschaft mit allen Kräften zu unterstützen. Am Sonntag geht es in Hochstadt um die nächsten wichtigen Punkte. Die Mannschaft hat schon mehrfach gezeigt, dass sie über sich hinauswachsen kann. Unterstützen wir sie dabei.

Die Jugend hatte zwar eine Osterpause, war aber nicht untätig. Turniere, Training und Nachholspiele sorgten für einen gefüllten Terminkalender. Beim Osterturnier in Hainstadt gaben die E- und F-Junioren ein gutes Bild ab. Die F1 unseres Titelbilds schaffte es bis in die Endrunde. Die B2 besiegte in einem spannenden und gutklassigen Spiel den Tabellenführer mit 2:1 und die D1 zeigte sich trotz eines 1:1 hochüberlegen gegen besser platzierte Dietesheimer. An diesem Wochenende geht der Spielbetrieb in vollem Umfang weiter.

Eine gute Nachricht noch zum Schluss: die Germania zeigt in der Vereinsgaststätte wieder SKY-Fußball.